

ECONOMÍA

## Ecopetrol activó continuidad operativa en el Catatumbo

Por: Danilo Pérez

enero 21, 2025 . 5:37 PM — 2 minutos de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)**Resumen**

Versión Beta

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

**Espacio publicitario disponible**

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

### Protección del personal y continuidad de la producción

Ante las condiciones de orden público que aquejan a la región del Catatumbo, la Empresa Colombiana de Petróleos, **Ecopetrol** ha implementado un plan de continuidad operativa en los campos de Tibú, Sardinata y Oripaya, en el departamento de Norte de Santander.

“La compañía ha decidido operar con el personal mínimo vital debido a las restricciones de movilidad en la zona, en un esfuerzo por garantizar la seguridad de sus trabajadores y de las comunidades circundantes”, declaró el Presidente de **Ecopetrol** Ricardo Roa Barragán (foto).

Los tres activos, que en conjunto producen alrededor de 1.900 barriles equivalentes por día y cuatro millones de pies cúbicos de gas, se han visto afectados por las medidas preventivas que restringen la movilidad tanto del personal directo como de los contratistas.

## Posible racionamiento

Esta acción se ha tomado para minimizar riesgos en medio de la situación de seguridad que enfrenta la región. **Ecopetrol** ha advertido que, en caso de agravarse la situación de orden público, resquebrajada por la guerra entre el ELN y las disidencias de las Farc, podría haber restricciones en el suministro de gas y crudo hacia Tibú y la ciudad de Cúcuta.

Esta situación afectaría significativamente el abastecimiento energético en dichas comunidades, lo que podría tener un impacto directo en la vida cotidiana de sus habitantes.

Además, la empresa no descarta la posibilidad de una suspensión temporal de los contratos y actividades en la zona si las condiciones no mejoran. Esta decisión, aunque drástica, sería necesaria para proteger a sus empleados y garantizar la seguridad en las operaciones. Tal medida impactaría aproximadamente a 300 contratistas que actualmente trabajan en los campos afectados.

## Condiciones adecuadas

El Grupo **Ecopetrol** ha manifestado su solidaridad con los residentes del Catatumbo, y ratifica su compromiso de continuar con el cuidado y la seguridad de sus empleados y contratistas.

La compañía reitera su dedicación a mantener la operatividad en condiciones adecuadas en todos sus activos, a pesar de los desafíos presentes en la región.

Se estableció que **Ecopetrol** sigue de cerca la situación y está en constante comunicación con las autoridades locales para evaluar y tomar decisiones que permitan garantizar la seguridad de todos los involucrados, así como la continuidad de las operaciones en una de las zonas más sensibles de Norte de Santander.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada





ECONOMIA

## Santander registra crecimiento significativo en sus exportaciones

Por: Danilo Pérez

enero 21, 2025 PÚBLICO



AI ASSISTANT-ECONOMIA

## Banco Mundial prevé que economía crecerá 3 % en 2025, y deja a Colombia en el sexto lugar en América Latina

Por: Camilo Silvera

enero 21, 2025 PÚBLICO

## Más reciente



POLÍTICA

## Jugoso salario que recibirá Laura Sarabia como ministra

Por: El Frente

enero 21, 2025 PÚBLICO



COLOMBIA

## Enviaron 5.000 militares para retoma del orden publico en El Catatumbo

Por: El Frente

enero 21, 2025 PÚBLICO

# EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)